BPH Newsletter -April 2023 /2

Liebe Mitglieder,

liebe Freundinnen und Freunde des Holz-/Holz-Aluminium-Fensters,

seit Juni 2022 unterstützt uns Kai Pless als Vorstandsreferent bei unserer Arbeit im Verband. Er hat sich sehr schnell in die Themen unserer Branche eingearbeitet – insbesondere für mich eine echte Entlastung – und ist inzwischen sehr gut mit der Materie vertraut. Deshalb hat der Vorstand zusammen mit dem Beirat beschlossen, die Geschäftsführung an Kai Pless zu übertragen. Wir freuen uns sehr, einen so kompetenten und engagierten jungen Mitarbeiter in unserer Mitte zu haben!

Wir sehen uns, so hoffe ich jedenfalls, bei der Mitgliederversammlung am 16. Mai auf der LIGNA. Bis dahin!

Herzliche Grüße Ihr

Eduard Appelhans



Kai Pless Foto: Thu-Ha Nguyen Junge Geschäftsführung beim Bundesverband ProHolzfenster

Kai Pless ist ab Mai 2023 neuer Geschäftsführer des Bundesverbands ProHolzfenster. Er verantwortet damit ab sofort alle Verbandstätigkeiten aus Berlin.

Als Quereinsteiger in den Fensterbau bringt Kai Pless frische Impulse und neue Ideen für die Interessensvertretung mit. Bis zuletzt war der 32-jährige Soziologe Referent des Vorstands im Bundesverband ProHolzfenster. Zuvor war er als wissenschaftlicher Mitarbeiter im Institut für die Geschichte und Zukunft der Arbeit

(IGZA) und dem US-amerikanischen Beratungs- und Marktforschungsunternehmen Gartner tätig.

"Holz- und Holz-Alu-Fenster bieten Lösungen für die Themen unserer Zeit: nachhaltiges Bauen, gesundes Wohnen und die Pflege unserer Bau- und Handwerkskultur – im Bundesverband ProHolzfenster werden wir die Politik und Öffentlichkeit entschlossen darauf aufmerksam machen", sagt Kai Pless. "Ich danke dem Vorstand und Beirat für das Vertrauen und freue mich, meinen Beitrag zu einer erfolgreichen Zukunft für den Bundesverband ProHolzfenster und unsere Branche zu leisten."

Kai Pless übernimmt die Geschäftsführung von Eduard Appelhans. Vor einem Jahr hatte dieser sie von Heinz Blumenstein im Rahmen seiner Tätigkeit als Vorsitzender des Bundesverbands übernommen. "Wir freuen uns, dass wir mit Kai Pless wieder einen hauptamtlichen Geschäftsführer und zudem sehr kompetenten und engagierten Mitstreiter für die Sache des Holz- und Holz-Alu-Fensters gewonnen haben", erklärt Eduard Appelhans. "Als Geschäftsführer wird er die Interessen unserer Mitglieder exzellent vertreten und die Handlungsfähigkeit des Verbands weiter stärken."



Der Bundesverband ProHolzfenster auf der BAU

Der Besuch der BAU in München – dieses



Von links: Eduard Appelhans, Kai Pless und Rainer Rutsch. Foto: BPH



Foto: Dr. Jan-Marco Luczak

Jahr im April statt wie sonst im Januar – ist gute Tradition beim Bundesverband ProHolzfenster.

Wir blicken auf viele nette Begegnungen und intensive Gespräche mit unseren Mitgliedern und Branchenpartnern zurück. Die Messe bot wieder eine gute Gelegenheit, sich über aktuelle Markttrends zu informieren. Die interessanten Vorträge boten Inspiration zu Lösungen für effizientes, nachhaltiges und wertiges Bauen. Was uns besonders gefreut hat: Holz- und Holz-Aluminium-Fenster waren dabei gut vertreten!

Gespräch mit MdB Luczak: Das Bauen mit Holz vereinfachen

Am 24. April traf sich der Bundesverband ProHolzfenster, vertreten durch Kai Pless, mit dem CDU-Bundestagsabgeordneten Dr. Jan-Marco Luczak. Im Gespräch ging es um die notwendigen Rahmenbedingungen für das schnellere, bezahlbare und nachhaltige Bauen mit Holz- und Holz-Aluminium-Fenstern.

Der Vereinheitlichung und Vereinfachung von Bauvorschriften auf Länderebene kommt dabei eine wesentliche Bedeutung zu. Zudem bedarf es einer weiteren Überarbeitung der "Musterholzbaurichtlinie" (MHolzbauRL), um den Einbau von hochklassigen Brandschutzfenstern und -türen aus Holz in unterschiedlichen Holzbauweisen zu erleichtern. Die verstärkte Berücksichtigung von Lebenszykluskoster

in baurechtlichen Verfahren ist sehr zu begrüßen. Dabei muss die Beantragung von Förderungen und die Implementierung von Zertifizierungssystemen für Handwerksbetriebe und KMU handhabbar bleiben, um die Chancengleichheit zu gewährleisten.

Dr. Jan-Marco Luczak ist Sprecher der CDU/CSU-Bundestagsfraktion für Bauen und Wohnen, ordentliches Mitglied im Ausschuss für Wohnen, Stadtentwicklung, Bauwesen und Kommunen und stellvertretendes Mitglied im Rechtsausschuss.

Jahresbericht 2022 ist da!

Zum ersten Mal seit 2019 gibt der Bundesverband ProHolzfenster wieder einen Jahresbericht in Printform heraus. Hier können Sie den soeben fertiggestellten Bericht schon mal herunterladen.

Holen Sie sich Ihr persönliches Exemplar: Bei der Mitgliederversammlung am 16. Mai auf der LIGNA – oder besuchen Sie uns am Gemeinschaftsstand von Wald und Holz NRW im Pavillion P35 unter dem Expo-Dach!







Save the date: Holzfenster-Kongress 2024

Es ist zwar noch einige Zeit hin, aber diese



Foto: taketool.de

Termin sollten Sie sich bereits dick im Kalender anstreichen: Unser nächster Holzfenster-Kongress wird am 25./26. April 2024 in Essen stattfinden. Weitere Informationen zum Veranstaltungsort und Programm folgen in Kürze

Nächste Termine

LIGNA Hannover, Gemeinschaftsstand mit Wald und Holz NRW Mai
Mai Mitgliederversammlung des Bundesverbands ProHolzfenster e.V. im Rahmen der LIGNA 2023 in Hannover, 13 - 14:30 Uhr – Anmeldung bitte über diesen Link.
Zukunftswerkstatt Holzfenster bei Kowa Holzbearbeitung in Goldenstedt. Sept.

Besuchen Sie uns auch auf Social Media und teilen Sie unsere Inhalte:

- **►** Twitter
- **►** Instagram
- **►** LinkedIn
- **▶** Facebook

Ihr Ansprechpartner:

Eduard Appelhans, Vorstandsvorsitzender

E-Mail: info(at)proholzfenster.de

Impressum:

Herausgeber: Bundesverband ProHolzfenster e.V., c/o Haus des Holzes, Chausseestr. 99, 10115 Berlin

Redaktion: Eduard Appelhans (V.i.S.d.P.), Ingrid Erne, Kai Pless